



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno: Nadia Jazmin
Albores Perez**

**Nombre del profesor: Dr. Sergio Ruiz
Jimenez**

**Nombre del trabajo: La Nueva Frontera
De La Medicina**

Materia: Interculturalidad y salud I

Grado: 1.A Medicina Humana

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de septiembre del 2020

Interculturalidad y Salud.

- La Interculturalidad se refiere al modo de convivencia en el que grupos de personas, instituciones, con culturas diversas, conviven y se relacionan, en todo esto está incluido el valor de respeto e igualdad.
En la Interculturalidad se encuentran 4 Principios básicos, reconocimiento de la diversidad cultural, relaciones equitativas, respeto a las diferencias y enriquecimiento mutuo.
- Término nos indica la coexistencia de distintas culturas de un mismo ámbito geográfico. pero si comparten una serie de valores de convivencia que mantiene relación basada en la interacción recíproca.
- el objetivo de la Interculturalidad es aprender a convivir de manera pacífica y buena con las demás culturas. principalmente tenemos el dialogo entre personas.

Y tal se tiene que fomentar los valores.

La Interculturalidad se adapta a las formas diferentes, lo cual es el contacto con otras personas.

¿para que sirve la Interculturalidad?

Para la comprensión de las diferentes interculturales lo cual ayuda a entender y a tener comunicación buena.

Existen también ámbitos, el ámbito empresarial, la interculturalidad le es útil para adaptarse a un entorno tal cual profesional.

también para comprender la cultura de otra persona.
y lo es también para abrir o entrar a nuevas formas culturales y las percepciones de la realidad.

la interculturalidad es un proceso lo cual los individuos de diferentes culturas esto quiere decir aprenden mutuamente una cultura de otra persona

la Interculturalidad también tiene una importancia.

● es un medio para el desarrollo de formación ciudadana ya que en eso principalmente se adquieren los valores principalmente el respeto y la tolerancia principalmente esto es decir vivir en una sociedad buena.

también en el ámbito comercial entra las empresas o puesto etc. no siempre requieren a sus empleados, sino también que tengan la capacidad de adaptarse a los entornos laborales.

Algunos ejemplos que se pueden mencionar.

México.

● El modelo educativo implementado en algunas universidades mexicanas constituye un buen ejemplo de interculturalidad en el extranjero cuenta con 12 universidades interculturales que se

Centran en las comunidades indígenas y en las áreas estratégicas claves para promover el desarrollo de las mismas. Es importante recordar que en este país existe una gran población indígena.

Interculturalidad según Teoría.

La teoría de relacionamiento, postula que no basta la comunicación y el diálogo interculturales para que distintos grupos culturales interactúen, si no que hace falta crear o establecer una relación de tipo intercultural que permita el conocimiento mutuo.

BIBLIOGRAFIAS

[euston/interculturalidad](#)

[SERVINDI.ORG](#)

[SCIELO.ORG](#)

